



『読者の声お返事コーナー』

このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただいた方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた感謝の気持ちを含めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしく願い致します!!

ヨミヨミ 7月号のお題

～先月のお題は『家庭ごみダイエット工夫話』でした～

ミニ菜園をしています。ナス、ピーマン、シシトウ、キュウリ、ニガウリ、ミニトマトと作っています。夏は生ごみにコバエがくるので、畑にうめています。ミニトマトはたくさんなって、朝生ごみをうめたあと、トマトやピーマン、ナスと楽しみに収穫しています。生ごみは、きんかんの根元や花、野菜の根元にうめています。

(野菜作りダイスキオバサンさん 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます!ミニ菜園でとても多くの野菜を作られているんですね!!毎朝収穫の楽しみがあるとのこと。本当にすてきでうらやましいです。私も毎日の身近な楽しみ見つけてみたいと思います。また、生ごみも畑にうめて上手にダイエットされているようで!!私のお世話になっているお家にも花壇があるので参考にしたいと思います♪



ヨミヨミ フリートーク

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～

7/15は久しぶりの海岸清掃に行きました。先日の大雨で竹ごみが多いでした。はじめてウミガメが産卵しようと探したらしい跡を見ました。安心して産卵できる砂浜にしたいです。

昨年の震災の瓦礫が、日本から遠く離れた所に流れ着き、処理に莫大な費用がかかると言われておられるのをテレビで見ました。原則としては、流れ着いた国で処理することに国際法では決まっているのか。国は少しでも援助できないのかなと思います。

(ソソッカシおばさんさん 日吉町 60代女性)

お便りありがとうございます!きれいな吹上浜を受け継いでいく。これも今に生きている私たちの大切な役割なのかもしれませんね。国も同じですが、私たちも自分たちのごみは、自分たちでしっかりと責任を持って管理処理することが、一番基本で大事なことですよね!!



読者の声 Special Information

「読者の声お返事コーナー」できました!!

皆さま大変お待たせいたしました!!皆さまからいただいたお便りにキャラクターがお返事をする「読者の声お返事コーナー」が、市ホームページにできました。

限られたスペースしかない誌面上だけでなく、広報誌に協力いただいた全ての方に御礼を含めてお返事を書かせていただきたいと企画しました。キャラクターが隣で感謝の気持ちを込めてせつせとお返事書いています!!お便りを出してくださった方も、他にどんなお便りがあるか気になっている方も、ぜひご覧ください!!

今後とも「読者の声」&「読者の声お返事コーナー」をよろしく願います。



今、お便りが載りプレゼントをGETできるチャンスです!!

今月のお題は私のこと。私への感想、ご質問、広報活動への提案などなど皆さまからのお便り楽しみにしています!!

